

DIARIO DE CADIZ

Fecha: 30/07/2003 Sección: PROVINCIA

Páginas: 24

Reproducción asistida

Cautela de los diabéticos por la reforma de la Ley

DELEGACIÓN

■ PUERTO REAL. La Asociación Puertorrealeña de Diabéticos ha acogido con gran satisfacción, pero también con cautela, el anuncio del Gobierno de reformar la Ley de Reproducción Asistida. La cautela viene motivada porque lo que el Gobierno tuvo sobre la mesa del Consejo de Ministros sólo fue un informe técnico, no la modificación de Ley para su envío al Parlamento, y dado que esta reforma viene reclamándola desde años distintos sectores relacionados con la investigación.

Por todo ello, el sólo anuncio de la reforma hace que la asociación puertorrealeña la acoja con cierto recelo, además de la tardanza, en este caso más de tres años, es perjudicial para la investigación y, por ende para la salud

Ante ello, la entidad exige futuras reformas, porque una primera lectura del texto presagia, a su entender, que en poco tiempo la nueva ley quedará obsoleta.